



AUS DEM ALLTAG DES ALTERS- UND PFLEGEHEIMS EICHHÖLZLI

Ein aktives Leben im Altersheim

Herr Gallati ist eine beeindruckende Persönlichkeit. Seit über einem Jahr lebt er nun im Alters- und Pflegeheim Eichhölzli und hat keinesfalls vor, seinen Ruhestand ruhig anzugehen. An jedem Tag findet man ihn in Aktion, sei es bei der Pflege des schönen Gartens des Alters- und Pflegeheim Eichhölzli oder bei seinen regelmässigen Spaziergängen entlang der Glatt. Sein neues Zuhause im Eichhölzli hat er schnell ins Herz geschlossen und fühlt sich dort wohl. Wenn man sich die Zeit nimmt, mit Herrn Gallati ins Gespräch zu kommen, erfährt man interessante Geschichten aus seinem Leben. «Ich hatte ein hartes, aber gutes Leben», berichtet er. Sein Stolz zeigt sich be-

sonders, wenn er von seiner langjährigen Tätigkeit bei den SBB spricht. Dort war er beeindruckende 43 Jahre lang als Meister tätig. In jüngeren Jahren war sein eigener Garten ein liebes Refugium. Er pflegte ihn mit viel Hingabe und Leidenschaft. Ein besonderes Highlight seines Gartens war eine «Gartenhäuschen», das gross genug war, um 40 Personen bequem Platz zu bieten. Dort hat er sicherlich viele fröhliche Stunden mit Freunden und Familie verbracht. Es ist schön, zu sehen, dass das Leben in jedem Alter wertvoll und erfüllend sein kann, solange man offen für Neues bleibt und die kleinen Freuden des Alltags zu schätzen weiss.

Yvonne Russi



**Herr Gallati giesst die süssen
Cherrytomaten.**

BILD YVONNE RUSSI

PARTEIMITTEILUNG